



Posponen leyes secundarias de seguridad

Por tercera semana consecutiva se pospone la votación de las leyes secundarias en materia de seguridad.

La Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados definió ayer lunes su agenda de la semana en la que únicamente saldrán adelante las iniciativas presidenciales en materia de licitaciones para compras de la administración federal y de obras públicas.

Interrogado respecto a este nuevo retraso, ya que se esperaba su votación

desde el jueves 20 de marzo, el jefe de la bancada de Morena, Ricardo Monreal, admitió que se revisan los detalles.

Acción Nacional condicionó su voto a que se eliminaran las violaciones a derechos humanos que, dijeron sus representantes, implica el control de datos biométricos.

— Iyonne Melgar